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--- SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE 
ALCANEDE, REALIZADA NO DIA VINTE E SETE DE DEZEMBRO  DO 
ANO DE DOIS MIL E CINCO. --------------------------------------------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--- Aos vinte e sete dias do mês de Dezembro, do ano de dois mil e cinco, pelas vinte e 
uma horas, reuniu a Assembleia de Freguesia de Alcanede, na sala de reuniões do 
Edifício-Sede da Junta de Freguesia, nesta Vila de Alcanede, com a seguinte: ----------- 

----------------------------------- ORDEM DE TRABALHOS  -------------------------------- 
--- Ponto Um: - Apreciação e votação do Regimento da Assembleia de Freguesia de 
Alcanede; ------------------------------------------------------------------------------------------- 
--- Ponto Dois: Apreciação e Votação do Plano Plurianual de Investimentos e 
Orçamento da Freguesia de Alcanede para o Ano Económico de Dois Mil e Seis; ------ 
--- Ponto Três: Apreciação e Votação da proposta de Alteração da Tabela de Taxas e 
Licenças da Freguesia de Alcanede; ------------------------------------------------------------ 
--- Ponto Quatro: Apreciação e Votação da proposta de adesão da Freguesia de 
Alcanede à Associação de Freguesias de Direito Público do Norte do Concelho de 
Santarém – Scalabis Norte; ----------------------------------------------------------------------- 
--- Ponto Cinco: Assuntos de Interesse para a Freguesia. ----------------------------------- 

--- Pelo Sr. Presidente da Assembleia, foi ordenado que se procedesse à chamada, 
tendo-se verificado o seguinte: ------------------------------------------------------------------- 
--- Presenças: Gilberto Manuel Augusto Leandro, César Vieira Martins, Carla Cristina 
Gonçalves Filipe, Manuel Albino da Conceição Rosa, António Martins Ferreira, 
Anabela de Jesus Zibaia Pedreiro, Paulo Domingos dos Santos, António Dias D’ 
Oliveira, Emílio Duarte Neves Vieira. ---------------------------------------------------------- 
--- Verificada a existência de quorum, o Sr. Presidente da Assembleia, declarou 
aberta a sessão, tendo procedido à leitura da correspondência existente e da 
convocatória para a presente sessão. ------------------------------------------------------------ 

--- Iniciado o PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA , usou da palavra, o Sr. 
Paulo Domingos Santos, tendo apresentado e entregue a seguinte recomendação: ----- 
--- “Considerando a previsibilidade de crescimento da Vila de Alcanede na direcção 
sul, onde se localizará o Centro de Saúde, Bairro Social e Quartel dos Bombeiros. ----- 
--- Considerando que as obras de construção do novo Centro de Saúde em Alcanede 
ficarão concluídas no decorrer de dois mil e seis. --------------------------------------------- 
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--- Considerando que os restantes serviços – farmácia, supermercado, bancos, etc., - 
vão continuar nos mesmos locais, ou seja a cerca de um quilómetro do Centro de 
Saúde. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
--- Considerando o normal fluxo de peões, nomeadamente de idosos, e tendo em conta 
a inexistência de passeios na Estrada Nacional n.º 362. -------------------------------------- 
--- Considerando, igualmente, o propósito do Executivo em alcatroar o caminho rural 
que liga a Estrada Nacional 361 em Vale do Carro à Estrada Nacional n.º 362 em 
Maias. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
--- Considerando que este tipo de obras, no passado recente, foram desprovidas de 
rigor técnico, constituídas por estreitas faixas de rodagem e sem passeios para peões, 
não satisfazendo o actual tipo de tráfego. ------------------------------------------------------ 
--- Os Membros do CDS/PP da Assembleia de Freguesia de Alcanede, propõem que a 
Assembleia de Freguesia de Alcanede, na sua reunião de 27 de Dezembro de 2005, 
decida: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
--- 1. Recomendar ao Executivo da Freguesia de Alcanede que inicie os necessários 
trâmites para a continuação da actual Rua da Saudade, com passeio para peões desde o 
Cemitério até ao Centro de Saúde, para que a obra tenha cabimento orçamental já em 
2006, criando assim um acesso franco e alternativo, tendo em vista a segurança dos 
cidadãos. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
--- 2 Recomendar ao Executivo da Freguesia de Alcanede que inicie os necessários 
trâmites para a transformação do caminho rural que liga Maias a Vale do Carro numa 
estrada com dois sentidos de trânsito, de largura superior a cinco metros, que constitua 
verdadeira alternativa ao trânsito ligeiro e pesado. Nas extremidades poderão ser 
construídas rotundas para repartição do trânsito e assinalando assim, o início do 
perímetro urbano da Vila de Alcanede.”-------------------------------------------------------- 
------------- Os Membros do CDS/PP da Assembleia de Freguesia de Alcanede ---------- 
---------------------------------- (Paulo Domingos dos Santos) --------------------------------- 
----------------------------------- (António Martins Ferreira) ----------------------------------- 
--- Relativamente ao teor da supra referida recomendação, usou da palavra o Sr. 
Presidente da Junta, que prestou alguns esclarecimentos sobre este assunto. ----------- 
--- De seguida, o Sr. Presidente da Assembleia, colocou a presente recomendação a 
votação, tendo sido deliberado por unanimidade aprovar a sua aceitação. ---------------- 
--- Usou da palavra, o Sr. Manuel Albino da Conceição Rosa, solicitando informação 
sobre o encerramento das Escolas do 1.º Ciclo de Aldeia de Além e Mosteiros. --------- 
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--- O Sr. Presidente da Junta de Freguesia, esclareceu sobre o assunto, tendo dado 
conhecimento dos ofícios enviadas á Câmara Municipal, onde a Junta manifestou o 
seu parecer desfavorável ao encerramento das mesmas. ------------------------------------- 
--- Usou da palavra, a Srª. Anabela de Jesus Zibaia Pedreiro, questionando a Junta 
sobre os pedidos efectuados pelos pais dos alunos da Escola do 1.º Ciclo e Jardim de 
Infância de Casais da Charneca. ----------------------------------------------------------------- 
--- O Sr. Presidente da Junta, informou que ainda não tinha qualquer resposta. -------- 
--- Seguidamente, o Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia, deu início ao 
período da ordem do dia: ------------------------------------------------------------------------- 

--- PONTO UM – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO REGIMENTO DA ASSEMBLEIA 

DE FREGUESIA DE ALCANEDE . ------------------------------------------------------------- 
--- Após análise sobre este ponto, o Sr. Presidente da Assembleia, submeteu a 
votação o presente regimento, tendo sido o mesmo aprovado por unanimidade. ------ 

---- PONTO DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO PLANO PLURIANU AL DE 

INVESTIMENTOS E ORÇAMENTO DA FREGUESIA DE ALCANEDE PARA O 

ANO ECONÓMICO DE DOIS MIL E SEIS. --------------------------------------------------- 
--- Pelo Sr. Presidente da Assembleia, foi feita a leitura da presente proposta, 
apresentada pelo executivo e colocada à discussão e votação da Assembleia. ------------ 
--- Usou da palavra, o Sr. Paulo Domingos dos Santos, questionando sobre a não 
especificação dos arruamentos e sobre o valor do pavilhão multiusos. -------------------- 
--- Foi dada a palavra, ao Sr. Presidente da Junta, que deu conhecimento que no P.P.I 
as despesas de capital estão todas especificadas. ---------------------------------------------- 
--- Usou da palavra, o Sr. Manuel Albino da Conceição Rosa, que pediu 
esclarecimentos sobre a localização do espaço Internet, e do mercado quinzenal. ------- 
--- Perguntou se os pagamentos das rendas por exploração de pedreiras, são efectuados 
na Junta de Freguesia ou no concelho Directivo de Baldios. -------------------------------- 
--- Questionou ainda sobre o parque eólico ---------------------------------------------------- 
--- Usou da palavra, o Sr. Presidente da Junta, que prestou todos os esclarecimentos 
necessários sobre as questões apresentadas. --------------------------------------------------- 
--- Após breve troca de impressões, o Sr. Presidente da Assembleia, nos termos da 
alínea a) número dois do artigo dezassete, da Lei cento e sessenta e nove/noventa e 
nove de dezoito de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei número cinco-
A/dois mil e dois, de onze de Janeiro, submeteu a votação, o presente Pano Plurianual 
de Investimentos e Orçamento da Freguesia de Alcanede para o Ano Económico de 
dois mil e seis, tendo sido o mesmo aprovado por maioria, com cinco votos a favor e 
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quatro abstenções dos Srs. Manuel Albino da Conceição Rosa, António Martins 
Ferreira, Paulo Domingos dos Santos e da Sr.ª Anabela de Jesus Zibaia Pedreiro. ------- 

--- PONTO TRÊS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE AL TERAÇÃO 

DA TABELA DE TAXAS E LICENÇAS DA FREGUESIA DE ALCAN EDE. ------------ 
--- Pelo Sr. Presidente da Assembleia, foi colocado à discussão e votação a presente 
proposta, apresentada pela Junta de Freguesia, a qual foi remetida previamente a todos 
os membros da Assembleia de Freguesia, em anexo à convocatória para a presente 
sessão, sendo o seu teor e conteúdo do conhecimento dos presentes. ---------------------- 
--- Usou da palavra o Sr. Manuel Albino da Conceição Rosa, questionando sobre o 
tamanho dos jazigos. ------------------------------------------------------------------------------ 
--- Foi dado esclarecimento pelo Sr. Presidente da Junta. --------------------------------- 
---Seguidamente, o Sr. Presidente da Assembleia submeteu a votação a presente 
proposta, tendo sido a mesma aprovada por unanimidade. ------------------------------- 

--- PONTO QUATRO: - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE  ADESÃO 

DA FREGUESIA DE ALCANEDE À ASSOCIAÇÃO DE FREGUESIAS  DE DIREITO 

PÚBLICO DO NORTE DO CONCELHO DE SANTARÉM – SCALABIS  NORTE. ----- 
--- Pelo Sr. Presidente da Assembleia, foi lida e colocada á discussão e apreciação a 
proposta sobre este assunto, apresentada pela Junta de Freguesia e cujo teor a seguir se 
transcreve: ------------------------------------------------------------------------------------------ 
-------------------------------------------- PROPOSTA ------------------------------------------- 
--- “As associações de freguesias de Direito Público tem-se revelado de enorme sucesso na 

defesa dos interesses comuns e na prossecução de actividades conjuntas de interesse público, 

no desenvolvimento local e regional. -------------------------------------------------------------------- 

--- O desenvolvimento das freguesias situadas a norte do concelho de Santarém, passa 

necessariamente pela satisfação de um conjunto de carências e necessidades que lhes são 

próprias e exclusivas, tendo em consideração a natureza e especificidade da região em que se 

encontram inseridas, cuja realidade social, económica e cultural, é reveladora de uma 

identidade regional comum. ------------------------------------------------------------------------------- 

--- Uma vez que foi criada a Associação de Freguesias Scalabis Norte, composta pelas 

freguesias de Abra, Arneiro das Milhariças, Tremês e Gançaria, a Junta de Freguesia de 

Alcanede acha ser de todo o interesse a integração da Freguesia de Alcanede nesta 

Associação. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Deste modo, a Junta de Freguesia de Alcanede na sua reunião ordinária de 05 de 

Dezembro 2005, deliberou por unanimidade, a sua intenção de integrar a Associação de 

Freguesias Scalabis Norte. -------------------------------------------------------------------------------- 



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE ALCANEDE 

MANDATO 2005/2009 
ACTA N.º 05/2005 

Sessão Ordinária de 27 de Dezembro de 2005 
 
 

5

--- Deliberou ainda, por unanimidade, remeter a presente proposta à Assembleia de Freguesia 

de Alcanede para votação e aprovação, nos termos e para os efeitos do disposto na alínea f), 

n.º 2, do art.º 17.º da Lei nº. 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela 

Lei nº. 5-A/2002, de 11 de Janeiro.”---------------------------------------------------------------------- 

--- Usou da palavra, o Sr. Paulo Domingos dos Santos, manifestando satisfação na 
presente proposta. ---------------------------------------------------------------------------------- 
--- Também, os restantes membros da Assembleia, manifestaram a sua satisfação pela 
apresentação da proposta de integração da Freguesia de Alcanede, na Associação de 
Freguesias. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
--- Pelo Sr. Presidente da Assembleia, foi submetida a votação a presente proposta, 
tendo a mesma sido aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 

--- PONTO CINCO – ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A FREGUESIA. --------------- 

--- Pelo Sr. António Martins Ferreira,  foi entregue ao Sr. Presidente da Assembleia 
de Freguesia, uma carta sobre inviabilidade de construção de uma moradia em 
Espinheira, solicitando deste modo, que na próxima Assembleia seja efectuado um 
esclarecimento sobre o P.D.M. ------------------------------------------------------------------ 
--- Usou da palavra, o Sr. Paulo Domingos dos Santos, solicitando esclarecimento, 
relativamente à falta de alcatroamento de uma Rua no lugar de Alqueidão do Mato. --- 
--- Interveio, o Sr. Presidente da Junta, informando que algumas Ruas são muito 
estreitas não são acessíveis a diversas máquinas de alcatroamento, tendo a sua 
pavimentação ser efectuada de outra forma. --------------------------------------------------- 

--- Esgotada a Ordem de Trabalhos e nos termos da Lei e do Regimento, o Sr. 
Presidente da Assembleia, declarou aberto o PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO  
PÚBLICO , tendo usado da palavra: ------------------------------------------------------------- 
--- O Sr. Vítor Silva, do lugar de Aldeia de Além, questionando sobre a segurança da 
carrinha da Junta, no transporte das crianças. -------------------------------------------------- 
--- Perguntou sobre a limpeza em redor ao espaço envolvente ao mercado quinzenal de 
Alcanede. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
--- Referiu-se, à segurança das tampas de esgotos junto ao mercado diário e ao facto de 
chover no interior do mesmo. -------------------------------------------------------------------- 
---Questionou ainda, sobre a calçada se encontrar esburacada. ----------------------------- 
--- A seguir, interveio o Sr. Presidente da Junta, esclarecendo que a curto prazo a 
autarquia vai adquirir uma carrinha para transportes escolares e apoio á cultura, 
relativamente a limpeza do mercado e reparação da calçada, irá realizar-se 
brevemente. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
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--- Usou da palavra o Sr. João Vitorino, do lugar de Mosteiros, solicitando a 
reparação e alcatroamento de algumas Ruas da sua localidade. ----------------------------- 
--- Solicitou a pintura da Escola do 1.º Ciclo de Mosteiros. --------------------------------- 
--- Pediu ainda, a colocação de sinalização de trânsito e colocação de passadeiras na 
E.N. n.º 362, no referido lugar. ------------------------------------------------------------------ 
--- Respondeu, o Sr. Presidenta da Junta de Freguesia, relativamente à pintura da 
Escola irá ser solicitada á Câmara Municipal, assim como a solicitação das massas 
betuminosas para a reparação das ruas. --------------------------------------------------------- 
Seguidamente, usou da palavra, a Sr.ª Cristina Branco, residente no lugar de Aldeia 
de Além, solicitando esclarecimento sobre o encerramento da Escola do 1.º Ciclo de 
Aldeia de Além, se o mesmo se realizar, como se procede com os transportes 
escolares. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
--- O Sr. Presidente da Junta esclareceu que vai fazer todas as diligências para que a 
Escola não feche, mas se isso acontecer, será da opinião que os alunos frequentem a 
Escola do 1.º Ciclo de Alcanede. ---------------------------------------------------------------- 
--- Informou ainda, que relativamente aos transportes escolares, são da competência da 
Câmara Municipal de Santarém, caso não haja condições para a sua realização, a Junta 
de Freguesia procederá ao respectivo transporte. --------------------------------------------- 
--- Usou da palavra o Sr. Amândio Morgado, do lugar de Xartinho, solicitando a 
limpeza das Ruas, (bermas), e colocação de manilhas no troço que liga o Xartinho ao 
lugar de Viegas e Xartinho à zona da Serra. --------------------------------------------------- 
--- Solicitou também, a colocação de um espelho na Rua Francisco Artur, do referido 
lugar. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--- Interveio, a seguir a Srª. Anabela de Jesus Zibaia Pedreiro, informando que um 
espelho de sinalização sito na Rua 1.º de Maio em Casais da Charneca, se encontra 
partido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
--- Usou da palavra o Sr. Paulo Domingos dos Santos, chamando a atenção para a 
necessidade de colocação de passadeiras e placas de limite de velocidade no lugar de 
Mosteiros. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
--- Depois, usou da palavra, o Sr. Arsénio, do lugar de Espinheira, alertando para o 
mau estado da estrada entre Vale de Água e Abrã, principalmente quando chove e 
arrasta a areia para e estrada, mais precisamente junto da casa do Sr. João Beirante, 
provocando um grande perigo para o tráfego rodoviário. ------------------------------------ 
--- Alertou também, para a existência de algumas Ruas no lugar de Espinheira e Prado 
que não estão alcatroadas. ------------------------------------------------------------------------ 
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--- Usou novamente, da palavra, o Sr. Vítor Silva , do lugar de Aldeia de Além, 
solicitando a colocação de manilhas junto á Escola do 1.º Ciclo do referido lugar, a 
pintura da escola e um lugar de estacionamento reservado à Sr.ª Professora. ------------- 
--- Usou da palavra o Sr. António Brás, do lugar de Aldeia de Além, questionando se 
quando o pessoal dos Serviços Municipalizados abrem um buraco na estrada, devem 
os mesmos efectuar a sua reparação ou será da competência da Junta. -------------------- 
--- Tornou a usar da palavra, o Sr. João Vitorino, informando do entupimento de um 
aqueduto em Mosteiros e solicitando uma carrada de tout-venant para a Rua dos 
Formigas, no referido lugar. ---------------------------------------------------------------------- 

--- Em virtude da inexistência de quaisquer outros pedidos de intervenção e da 
ausência de outros assuntos a tratar em conformidade com o disposto no número três, 
do artigo trinta e um, do Regimento, conjugado com o número três, do artigo noventa e 
dois, da Lei número cento e sessenta e nove/noventa e nove, de dezoito de Setembro, 
com as alterações introduzidas pela Lei número cinco-A/dois mil e dois de onze de 
Janeiro, foi deliberado por unanimidade aprovar, em minuta a presente acta para que 
possa produzir efeitos imediatos. ---------------------------------------------------------------- 
-------------------------------------------- ENCERRAMENTO ------------------------------------------- 
--- Eram vinte e duas horas e quarenta e cinco minutos, quando o Sr. Presidente da 
Assembleia deu por encerrada esta sessão, de que se lavra a presente acta, redigida 
pelos secretários da Assembleia os quais conjuntamente a subscrevem e assinam com 
o Sr. Presidente da Assembleia. ----------------------------------------------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------------- A MESA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA -------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------- O PRESIDENTE --------------------------------------------- 

 

_________________________________________ 

 

-------------------------------------- O PRIMEIRO SECRETÁRIO ------------------------------------- 

 

_________________________________________ 

 

--------------------------------------- A SEGUNDA SECRETÁRIA ------------------------------------ 

 

_________________________________________ 
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